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Please note: 
· This legal notice is available in English and German. Please translate to any other language used on your service accordingly.
· Please fill in the relevant information for your service within the area marked with “<>”. If you have any questions about the content of the imprint, please contact your local legal department.
Imprint
Published by: 

<Bayer Country Organization responsible for content> 
Represented by: 
<Board of Management> 

Address: <complete address, incl. street> 
Phone: <full phone number, including country code> 
E-mail:<link to a website-specific Bayer contact form, if available, and e-mail address> 
<Entry in the Commercial Register> 
<Turnover tax ID no.> 
* * * [Add the following additional note on German websites/apps only and only in case of journalistic and editorial offers. Delete otherwise:]
Content responsibility:
<Name and contact details, incl. address, of the natural person (not company name) responsible for content>
* * *
[bookmark: _Hlk159840456]* * * [Add the following additional note on European websites/apps only. Delete otherwise:]
Out-of-court dispute resolution
<European country organization> is not obliged and willing to participate in dispute resolution procedures within the meaning of the European Alternative Dispute Resolution Directive. 
The EU Commission provides an online dispute resolution platform (OS platform) for consumer disputes resulting from online purchase agreements and online service contracts. You can access this platform via http://ec.europa.eu/consumers/odr/.
* * *
[bookmark: _Hlk159841106]* * * [Add the following additional note on websites/apps offered to users within the EU that contain an “intermediary service” within the meaning of the Digital Services Act. Delete otherwise:]	Comment by Philipp Ahrens: Hier Link auf den Artikel im IdentityNet einfügen
Central points of contact in accordance with Regulation EU 2022/2065 (Digital Services Act):
· Bayer’s point of contact which allows for a direct electronic communication between Bayer and the Member states authorities: <....@bayer.com>. Communication is possible in English and <…> language.

· Bayer’s point of contact which allows for a direct electronic communication between Bayer and the users of the service <…@bayer.com>

* * * [Add the following additional note on websites/apps offered to users within the EU and that contain an “Hosting Service or Online Platforms)” within the meaning of the Digital Services Act. Delete otherwise:] 	Comment by Johannes Rabus: Hier Link auf den Artikel im IdentityNet einfügen
To report illegal content that violates the law or our terms of use, please use the reporting procedures set up for this purpose, in particular via the following template. 	Comment by Johannes Rabus: Hier link auf Word Formular einfügen „Report Critical Content“


Hinweis:
· Dieser rechtliche Hinweis ist auf Englisch und Deutsch verfügbar. Bitte übersetzen Sie ihn entsprechend in jede andere Sprache, die in Ihrem Dienst verwendet wird.
· Bitte füllen Sie die für Ihr Angebot gültigen Informationen in die mit „<>“ gekennzeichneten Bereiche ein. Sollten Sie Fragen zu den Inhalten des Impressums haben, kontaktieren Sie bitte Ihre lokal zuständige Rechtsabteilung.
Impressum
Herausgeber: 

<Landesgesellschaft><Konzernbereich oder Geschäftsbereich> 
vertreten durch den Vorstand 
<Vorstand> 

Adresse: <vollständige Adresse, inkl. Straße> 
Tel.: <vollständige Telefonnummer, inkl. Ländervorwahl> 
E-Mail: <link zu spezifischem Bayer-Kontaktformular, sofern vorhanden, sowie E-Mail Adresse> 
<Handelsregisternummer> 
<Umsatzsteueridentifikationsnummer> 
* * * [Fügen Sie hier folgende zusätzliche Information nur für deutsche Webseiten/Apps ein und nur, wenn es sich bei Ihrer Website/App um journalistisch-redaktionelle Inhalte handelt. Andernfalls bitte löschen:]
Inhaltlich verantwortlich:
<Name und Kontaktinformationen, inkl. Adresse, der inhaltlich verantwortlichen natürlichen Person (nicht Unternehmen)>
* * *
* * * [Fügen Sie hier folgende zusätzliche Information nur für europäische Webseiten/Apps ein. Andenfalls bitte löschen:]
Außergerichtliche Streitbeilegung
<Europäische Bayer Gesellschaft> ist nicht verpflichtet und bereit an Streitbeilegungsverfahren im Sinne der Richtlinie über alternative Streitbeilegung teilzunehmen.
Die EU-Kommission stellt eine Plattform zur Online-Streitbeilegung (OS-Plattform) verbraucherrechtlicher Streitigkeiten bereit, die aus Online-Kaufverträgen und Online-Dienstleistungsverträgen resultieren. Diese Plattform erreichen Sie im Internet unter: http://ec.europa.eu/consumers/odr/.
* * *

* * * [Den folgenden zusätzlichen Hinweis zu Websites/Apps hinzufügen, die Nutzern innerhalb der EU angeboten werden und einen "Vermittlungsdienst" im Sinne des Digital Services Acts enthalten. Andernfalls bitte löschen:]	Comment by Philipp Ahrens: Hier Link auf den Artikel im IdentityNet einfügen
Zentrale Kontaktstellen gemäß Verordnung EU 2022/2065 (Digital Services Act):
· Kontaktstelle bei Bayer, die eine direkte elektronische Kommunikation zwischen Bayer und den Behörden der Mitgliedstaaten ermöglicht: <....@bayer.com>. Die Kommunikation mit dieser Kontaktstellen ist in Englisch und <...> möglich. 

· Kontaktstelle bei Bayer, die eine direkte elektronische Kommunikation zwischen Bayer und den Nutzern des Dienstes ermöglicht <...@bayer.com> 
* * *
* * * [Zu Websites/Apps, die Nutzern innerhalb der EU angeboten werden und die einen "Hosting-Dienst oder Online-Plattformen" im Sinne des Gesetzes über digitale Dienste enthalten, ist der folgende zusätzliche Hinweis hinzuzufügen:] 	Comment by Johannes Rabus: Hier Link auf den Artikel im IdentityNet einfügen
Um rechtswidrige Inhalte, die gegen das Gesetz oder unsere Nutzungsbedingungen verstoßen, zu melden, nutzen Sie bitte die dafür eingerichteten Meldeverfahren, insbesondere über die folgende Vorlage.	Comment by Johannes Rabus: Hier link auf Word Formular einfügen „Report Critical Content“
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